

Lic. Don Manuel de J. Fajardo,
Santa Rosa de Copán.



Columna del Director

¿QUE PASO, SEÑOR MINISTRO DE OBRAS PUBLICAS Y COMUNICACIONES, con El Puente sobre el Paso de Omonita?

PARECE que los altos personeros del Gobierno se han hecho la chanchita con la construcción del puente sobre el río Ulúa en el paso de Omonita, que es de impostergable necesidad pública. La vieja balsa que construyeron los sucesores de la familia Mendieta, y que les fuera arrebatada en forma violenta por el ex-Jefe de Zona Militar de la ciudad de EL Progreso, Pablo Zelaya Ramos, amenaza con ser arrastrada o destruida por las embrabecidas crecientes del caudaloso Ulúa. El invierno que se vislumbra será cruel, y de efectuarse este vaticinio que deseamos no se cumpla, cientos de carros serán paralizados en sus actividades de transporte de carga y pasajeros. Los departamentos de Cortés, Yoro y Atlántida, prácticamente quedarán entresí incomunicados en el transporte terrestre, ocasionando con ello muchas pérdidas en el aspecto económico. Los usufructuarios de la Balsa en el Paso de Omonita, con manifiesta falta de previsión, la están dejando arruinarse, sin pensar que con ello matarán la gallina de los huevos de oro y traerán la ruina a muchos negocios establecidos con motivo de la apertura de la carretera hacia Tela. También serán perjudicados cientos de agricultores y labriegos, pues interrumpido ese paso, ya les será muy difícil sacar sus productos a los mercados de mayor consumo.

Si se impidió a la Tela R. R. Co. la construcción del puente en el paso de Omonita, el Gobierno debió inmediatamente haberle hecho frente a la obra, procediendo a su construcción. ¿O es que existen intereses creados que se oponen a ello?

Atento Saludo a los Tipógrafos

El próximo 24, los tipógrafos del Universo estarán conmemorando el nacimiento del genio de Maguncia JUAN G. GUTENBERG, creador de los caracteres móviles de la Imprenta, y quien con su portentoso invento ha hecho revolucionar al mundo.

Pese a que las máquinas automáticas poco a poco están suplantando el regular número de Tipógrafos en todas partes del globo, la figura de Gutenberg se agiganta con fulgores de gloria, y

mientras su nombre exista, ese será el más grande homenaje que pueda ser tributado a los obreros del componedor y el chivalete, con quienes nos sentimos hermanados los hombres de pluma, todos aquellos que llevamos en la diestra y portando en alto la antorcha de las libertades humanas.

Nuestra felicitación muy cordial para los tipógrafos de Honduras, en el gran DIA consagrado a JUAN G. GUTENBERG.

(M. B. G.)

Meridiano de Cortés

SEMENARIO INDEPENDIENTE
ORGANO AL SERVICIO DE LOS INTERESES DE LA PATRIA.

Director y Gerente: MARTIN BAIDE GALINDO Teléfono No. 13.75

AÑO I San Pedro Sula, 20 de Junio de 1959 No. 35

La Visita de dos Presidentes a Esta Ciudad.

El domingo recién pasado, San Pedro Sula se vistió de gala al recibir en su seno fraternal y amoroso la visita de los presidentes de Guatemala y Honduras, Gral. e Ing. Miguel Idigoras Fuentes y Dr. don José Ramón Villeda Morales, respectivamente, quienes vinieron secundados de numeroso acompañamiento. Ambos gobernantes se reunieron en Puerto Cortés con motivo de la bendición solemne del barco "GRAN LEMPIRA", perteneciente a la flota mercante centroamericana creado con la cooperación económica de Guatemala y Honduras. Tanto en Puerto Cortés, como en La Lima y esta ciudad, los distinguidos visitantes fueron objeto de calurosas manifestaciones de simpatía, en las que se puso de manifiesto la admiración y el cariño.

Las visitas de ambos gobernantes, constituyen para San Pedro Sula, una honra imperecedera.

Estudiantes y Escolares En Salones de Billar

Urge Que la Policía Persiga a jovenzuelos Mal Entretenidos.

En este San Pedro Sula, donde la vagancia de hombres y mujeres ya se está convirtiendo como algo muy natural, debido a la escasez de trabajo que tiende a prolongarse, resulta verdaderamente insólito que jovencitos que están estudiando en los diversos institutos de la localidad, permanezcan jugando billar en horas de clase, sin que la Policía los requiera, como es su deber. Además, de conformidad con la Ley de Policía, los salones de billares, de lotería o de entretenimiento público, no les permite abrir sus puertas en días de semana sino hasta después de las 4 de la tarde, para evitar de esta manera la vagancia o la

Pasa a la Pagina 4

A Nuestros Lectores...

Complacidos les informamos que este Semanario se está imprimiendo en los Talleres Tipográficos EN MARCHA, de propiedad nuestra, instalados en un local contiguo a nuestras oficinas, barrio PAZ BA-RAONA, de esta ciudad, en donde esperamos las apreciables ordenes de comerciantes, Industriales y empresarios de toda clase que deseen mandar hacer sus trabajos de imprenta.

Nuestros operarios y el material tipográfico con que contamos es de primera, pudiendo ofrecer a nuestros clientes trabajos nítidos y a precios razonables. Visítennos para que se convenzan.

LA GERENCIA.

Reflexiones acerca del destino de - mi Patria -

Escribe: RAMON BANEGAS

Honduras no es un país al azar; es un país como cualquier otro del mundo con todos sus valores expeditos para moniarse y representarse. Nada hace diferenciar a nuestra Patria del ordenamiento jurídico y político de que se precian

otros pueblos. Nuestra Patria tiene todos los motivos para despertar el patriotismo de sus hijos: no hay razón justificada para que los hondureños no seamos religiosos con nuestra Patria, y sea

Pasa a la Pagina 4

NUESTRO ATENTO Saludo al Profesor MEDINA

Con procedencia de la ciudad de El Progreso, Yoro, y en asuntos personales, estuvo breves horas entre nosotros el culto profesor don Enrique R. Medina, miembro destacado de la Corporación Municipal de aquel lugar y persona altamente estimada en todos los círculos sociales del departamento. MERIDIANO DE CORTES se complace en saludar al profesor Medina, quien es cumplido suscriptor de este Semanario, y le desea haya tenido un feliz retorno.

Nuestras Congratulaciones al Nuevo Ministro de Defensa Mayor Don Fermín Ramírez Landa.

Por reciente Acuerdo del Alto Comando Militar de las Fuerzas Armadas de Honduras, ha sido nombrado Ministro de Defensa Nacional el Mayor don FERMIN RAMIREZ LANDA, uno de los militares que cuenta en el seno del Instituto

Armado con gran simpatía y justa admiración, no solo por su larga y brillante hoja de servicios a la Patria sino también por sus capacidades sobresalientes adquiridas a base de estudio constante, vocación in-

Pasa a la Pagina 4

Consternación Por el Fallecimiento de MARIO GALINDO



Después de largo padecimiento y de ser infructuosos los esfuerzos por devolverle su salud, el jueves 18 de la presente

Pasa a la Pagina 4

Profilaxia Docente se hara con los viciosos

La Supervisión Técnica de Educación, se propone efectuar una limpieza en las filas del magisterio, de todos aquellos elementos que llegan en estado alcohólico a impartir sus clases, en detrimento de la moral y del buen ejemplo que debe observarse en la práctica docente.

Dijo el supervisor del departamento, que ya había principiado a efectuar la depuración eliminando algunos maestros, que no obstante las prevenciones oportunas reincidieron con presentarse ante sus alumnos en situaciones no edificantes.

La medida que ha principiado a tomar el supervisor, no tendrá efecto en aquellos maestros, que liban sus copitas en días de descanso o que lo hacen esporádicamente y en horas inhábiles para el trabajo. Se trata únicamente de aquellos maestros que llegan ante sus alumnos a dar mal espectáculo, no solo por su presencia desaliñada, su

rostro amarotado y el aliento fétido, cuanto porque bajo del influjo del alcohol, sus facultades mentales sufren luxación y su enseñanza, resulta deficiente.

La supervisión técnica, tiene ya conocimiento de varios maestros que padecen de la dipsomanía y que como consecuencia, faltan a sus deberes y llegan a la escuela en un estado anormal, en condiciones no propias de maestros, cuya actitud debe ser de sano ejemplo y no de pervención. La disposición del supervisor de educación, es muy atinada, por cuanto se trata de conservar el buen nombre del magisterio y de evitar las anomalías que se derivan de este vicio, reñido con la noble profesión docente. Hay interés de parte de la autoridad educativa de reivindicar el prestigio del maestro, de inchar por su superación moral y profesional de ofrecer a la niñez, a elementos sanos y dignos de su misión. Dicha medida se va hacer extensiva a otras dependencias públicas, porque no es posi-

ble, que empleados que tienen contacto con el público, se presenten en forma irrespetuosa, lanzando "estocadas" o desatendan sus deberes cotidianos, con grave daño en los servicios que tienen bajo su responsabilidad.

El licor se hizo para los humanos, pero su uso debe

ser moderado y en días que no sean de trabajo. La embriaguez causa mucho daño a la persona que la padece, como a la familia y la sociedad y ella debe ser combatida y sancionada, especialmente cuando se trata de personas que tienen cargos de alguna responsabilidad, tal el caso de maestros y empleados públicos. Para

que la educación y los servicios públicos caminen sobre ruedas, debe combatirse el vicio, responsable de muchos desaciertos.

Tomado de (PROA) Guatemala

NOTA DE LA DIRECCION

¿Cuando se hará lo mismo en Honduras? Aquí como en Guatemala hay muchos maestros bolos y empleadillos de toda clase, que se presentan a su trabajo abotagados y erupiendo el alcohol que abundantemente ingirieron la noche anterior, lo que constituye una falta de respeto a sus alumnos y al público en general.

Dos Buenos Discursos

Puerto Cortés.-- 15 Junio de 1959.-- Los dos mejores discursos de la temporada fueron el de el Dr. Ramón Villeda Morales al entregar monumento histórico Castillo San Fernando de Omoa al patronato de Conservación y Vigilan-

cia del mismo, electo recientemente, y el del joven médico Guillermo Peña Zelaya al recibirlo en caracter de Presidente del Patronato.

Jerónimo Moncada B.

Presidente Bloque de Prensa

Vio Millones donde hubo Cientos.

La Lima.-- 15 de Junio de 1959.-- Millones de ciudadanos se congregaron frente al departamento de investigaciones científicas de la Tela Railroad Company en

esta villa, el día domingo para dar calurosa bienvenida a Presidentes demócratas de Guatemala y Honduras, que La Lima haya sido escenario de un fraternal abrazo centroamericano es nuestro deseo, respetuosamente.

Ovidio Cubias Medina

Dtor. de "Voz Limeña"

Señor Comerciante!
Tenga Mayor Venta en sus Mercaderías anunciándose en

MERIDIANO DE CORTES

INDICADOR MERIDIANO de CORTES

SEMAMARIO INDEPENDIENTE

Director y Gerente

MARTIN BAIDE GALINDO
Administración Anexa a la Dirección

Valor de la suscripción mensual L. 1.00.

Anuncios, precios convencionales.

Toda colaboración que se nos envíe será bien recibida, reservándonos el derecho de su publicación y sin previa devolución de originales.

Impreso en los Talleres

EN MARCHA
TEL. No. 13-75

San Pedro Sula

Fábrica de Clavos SUYAPA

De ELIAS C. YUJA San Pedro Sula

Se complace en ofrecer al público hondureño productos de calidad tipo extranjero Clavos con Cabeza Rayada de

Siete un cuarto, tres un cuarto, Dos, dos y medio, Tres, Cuatro, Cinco, y 6 Pulgadas
Grapas de Uzo un cuarto por 9, tres cuartos por 14 y medio por 16

Clavos sin Cabeza de 7 un octavo, 1, uno un cuarto, 1 y medio Dos, dos y medio, y Tres.

ALAMBRE DE PUAS DE PRIMERA CLASE

Distribuidor Exclusivo: Almacén EL NILO

Banco de Honduras

INTITUCION NETAMENTE NACIONAL
TODA CLASE DE OPERACIONES BANCARIAS

Deposite su cuenta en el BANCO DE HONDURAS, especialmente en Ahorros cuyos saldos devengan intereses liquidables cada tres meses.

Oficina Principal: Tegucigalpa.-- Sucursal: San Pedro Sula

LA CAMPANA

Centro Industrial de gran prestigio en la Costa Norte

El Aromático Café LA CAMPANA

Fábrica de Espaguetis y Macarrones a sus Ordenes
MANUEL CANO Avenida Domingo Vásquez
Propietario Teléfono 13-77



Este medicamento es un ACEITE DE RICINO químicamente puro, aromatizado, y de un sabor agradable que los niños toman como si fuera una miel.

LAXOL

Es un purgante que ha venido a sustituir al Aceite de Castor común, que detestan los niños, y que tiene un sabor muy desagradable.

LAXOL

Funciona como un purgante, sin que produzca estragos ni irritaciones innecesarias.

Ya no hay más niños renuentes si se les da

LAXOL

Las madres de todo

HONDURAS

Lo han usado por más de

40 AÑOS

Pídalo en todas las FARMACIAS

Venta de Solares en la Ciudad

Cuando Ud, quiera vn solar

en sitio sano y saludable..

Búsqume; buenas condiciones de pago

MAX TREJO

SAN PEDRO SULA

L. E. A.

LIBROS EN AMERICA

Lo que necesite en libros populares, escolares y científicos. Servimos suscripciones de periódicos y revistas nacionales y extranjeras.--Visitenos o escribanos a.

A. P.--520 Tel. 15-53

Libros En America Calle Boulevard Morazan S. P. S. Hond.

NUEVO PERIODO ANUAL DE LA "EAP" CON 168 ALUMNOS DE 13 PAISES

EL ZAMORANO, le, por primera vez en la historia de la Escuela. En el presente mes de junio comienza un nuevo periodo lectivo en la Escuela Agrícola Panamericana, con un total de 168 alumnos procedentes de 13 países.

Los alumnos del tercer curso recibirán sus títulos de Agrónomo en la décima quinta graduación, que tendrá verificativo el 19 de marzo de 1960. La Escuela Agrícola Panamericana tiene actualmente 18 graduados en la Uni-

versidad de Florida, EE. UU., y 15 de ellos figuran en la lista de Honor. En 1958, el Graduado No. 1 en agricultura en dicha Universidad, fue un egresado de la EAP; y existe la esperanza de que otro zamorano ganará el mismo honor este año.

- Efectividad de una Vacuna -

BOSTON - Un grupo de médicos norteamericanos informa que una vacuna contra el sarampión recientemente descubierta ha demostrado ser efectiva en sus primeras pruebas. La noticia ha sido dada por el Doctor John F. Enders, ganador del premio Nóbel, y su colega el Doctor Samuel Katz. Los médicos anuncian que la nueva vacuna ha dado buenos resultados en un grupo de veinte niños. La vacuna tiene el efecto de producir anticuerpos protectores contra la enfermedad.

La Ciencia Esta Produciendo un Maravilloso Nuevo Mundo, dice Funcionario de la Casa Blanca

MEADVILLE, PENNSILVANIA - El funcionario de prensa de la Casa Blanca, James C. Hagerty, declaró aquí que la ciencia está produciendo un maravilloso nuevo mundo -- uno que verá al hombre alcanzar los planetas, realizar espectaculares proesas de comunicaciones, hacer nuevos adelantos en la lucha contra las enfermedades y presenciar otros pasos de avance llamados a establecer "una nueva era en la tierra."

El ayudante de prensa del presidente Eisenhower hizo estas predicciones hablando durante una ceremonia de colocación de grados del Allegheny College.

"Debido a la ciencia, nuestro mundo entra a una nueva e intrigante era de

exploración, dijo Hagerty. "Será una era de exploración del espacio ultraterrestre, de los reconditos ámbitos del universo. No lo dudemos. El hombre irá a la luna, a los planetas y a la postre a las estrellas."

Hagerty agregó...

"Esta era se ha iniciado ya. Las órbitas de los ploradores, vanguardic sputniks; la voz del dente Eisenhower armada desde el espacio armestre, el crecimiento de la banan miento de la banan Allen de radiación que circunda la tierra, la recuperación de las monas lanzadas al espacio ultraterrestre -- Able y Baker -- todo ello da fé de ese hecho."

LEA:
MERIDIANO DE
CORTES

Para sus trabajos Tipográficos
le Recomendamos
La Imprenta "EN MARCHA"

Barrio "PAZ BARAONA"
Telefono 13-75

San Pedro Sula, Honduras, C. A.

Pronúnciase En Contra de Los Prostitulos

Puerto Cortés, 16 de Junio de 1959.--- Elegiosa es determinación autoridades Sampedranas al deshauciar burdeles de la ciudad, atendiendo campaña sistemática desarrollada por escritora Nora Landa Blanco, aquí burdeles se encuentran hasta en calle del comercio; que es lo primero que miran turistas y viajeros extranjeros al desembarcar vapores: Cúmulo burdeles. Como una depuración, debe aislarse ciudad.

Gustavo Carbajal Castro
Director La Antorcha.

Es Más Práctico Pagar con Cheques...!

Para Todo Negocio, grande o pequeño que sea, es siempre más conveniente pagar con Cheques! Automáticamente usted tiene un recibo de sus pagos y un record siempre exacto de sus gastos, Visitenos, llámenos por teléfono o escribanos! le daremos detalles completos. Luego se felicitará de haberlo hecho.

Pague todas sus cuentas con Cheques; es una protección para usted!

Banco Atlantida

A sus ORDENES

CONFITERIA CONTINENTAL

de SERAFIN ROMERO P.

Ofrece al Público una Gran Variedad de Confites, Pescaditos, Peras, Cojines, Leche de Burra y los incomparables Confites ETERNOS

Teléfono 12-07 San Pedro Sula, Honduras, C. A.

- PRESIDENTE PAZ -

La Mejor Camisa de Honduras

ELEGANCIA - DISTINCION - REFINAMIENTO

Obtendrá Ud. usando las inigualables

CAMISAS PRESIDENTE PAZ

JACOBO D. KATTAN

San Pedro Sula Honduras, C. A.

NUESTRAS

57

Escuelas abren nuevos horizontes a millares de niños hondureños.

TELA RAILROAD Co

EMPRESA ALVAREZ

OFRECE:

Camiones INTERNACIONAL R 190

Carmelitas INTERNACIONAL

Tractores de Oruga INTERNACIONAL

Motores Diesel marca LISTER enfriados por aire

y toda clase de implementos agrícolas.

LLANTAS GOODRICH

Visite Ud. la AGENCIA ALVAREZ o llame al

Tel. 10-62 en el Barrio Guamilito de esta ciudad

y en Comayaguiela, Teléfono 16-65

CALIDAD EN SUS DIVERSOS SABORES

TROPICAL

El Refresco sin Rival

Delicia de Chicos y Grandes

UVA, NARANJA, FRESA, LIMA, BANANA, HI-LO [PONCHE TUTTY FRUIT]

Estudiantes y Esco....

Viene de la 14 Pagina

permanencia en dichos salones. Excitamos a las autoridades de Policía ejercer la respectiva vigilancia sobre este particular, con el fin de evitar que escolares y alumnos de los institutos pierdan miserablemente su tiempo en actos reñidos con la estructuración de su porvenir.

De Gente Culta

TELA, - 4 Junio de 1959. Agradecisimo gentil mención editorial cordialmente,

RICARDO GAVIDIA

TEATRO

TROPICANA

Tel. 17-87

Sábado 20, Domingo 21

y Lunes 22 de Junio

A las 3. 7: y 9 p. m.

Una tierna y bella historia de amor... relatada conmovedoramente a la sombra de la guerra!

FRAULEIN

Ratón de Guerra!

Ferrer, Dana
es Michaels
Palco L. 160
uneta L. 105

de la Vida

nery Ciift Eliza-

Reflexiones acerca....

Viene de la 19 Pagina

mos, por el contrario ingratos o traidores en el empleo de nuestros actos.

Indudablemente los hondureños ignoramos lo que tenemos: no reparamos en reconocer de que somos dueños de una Patria que está muchos codos de alto de otros países de la tierra y que solo le falta el calor de nuestro patriotismo manifestado con hechos-, para convertirse en centro de atracción de propios y extraños. Por esa falta de calor patriótico es que nuestra Patria no ha dado al mundo el toque de diana de su laborada triunfal.

Nuestra Patria debe ser objeto de nuestro más acendrado amor. Todo lo que dispongamos hacer que sea hecho en sus nombres, y que nada hagamos si no es sólo para honrarla y enaltecerla.

LEA:

MERIDIANO DE CORTES

Consternación por...

Viene de la 1a. Pagina

semana, como a eso de las 11 y 30 de la noche, dejó de existir en esta ciudad el conocido locutor Radial MARIO G. LINDO CASTELLANOS, muchacho talentoso y bueno, a quien siempre admiramos por su carácter afable y espíritu luchador honrado que lo caracterizó. Mario ha fallecido en plena juventud y después de haber brindado jugosos frutos en pro de la cultura hondureña, pues su labor radial no solo se limitó a leer anuncios en las radio-emisoras donde sirvió, sino que fundó y dirigió con buen suceso varios Radio-Periódicos en los que puso todo su entusiasmo, su amor a las causas nobles, pensando siempre en la grandeza de la Patria. Por eso su fallecimiento ha sido muy sentido en todo el País. Y el Bloque de Prensa Sampedrano, que lo tuvo entre las filas de sus simpatizantes, envió por intermedio de los escritores don Pablo Serra Morazán y don J. Antonio Milla, una corona de siempre vivas para que fuera colocada sobre su tumba, como una ofrenda del espíritu al dilecto amigo y colega desaparecido. Reciban sus apesadumbrados deudos, nuestra más sincera condolencia.

Nuevo Gobernador Político Departamental.

Ya se encuentra en el desempeño de sus funciones como Gobernador Político departamental, el Gral. don Arturo G. Matute, ciudadano de reconocida militancia en las filas del Partido Liberal. El Gral. Matute sustituyó en el cargo al talentoso abogado don Guillermo Paredes, quien a su paso por el cargo público no deja hue-

llas ensangrentadas ni odios sectaristas, pues su conducta siempre la ciñó al marco de la Ley, demostrando ser un funcionario comprensivo, honesto y recto.

MERIDIANO DE CORTES saluda muy respetuosamente al nuevo Gobernador Político y le desea muchos éxitos en sus delicadas funciones.

Nuestras Congratula....

Viene de la 1a. Pag.

nata a la profesión de las armas y por su conducta recta, libre de prejuicios y de odios banizos.

El Mayor Ramírez Landa nació en la Capital de la República, donde cursó la escuela Primaria y Secundaria hasta graduarse de bachiller en ciencias y letras. Lleva cerca de 20 años de servir a la Patria en el Ramo Militar en el que ha desempeñado importantes cargos, obteniendo grado a grado sus ascensos hasta llegar al de Mayor de Infantería. Después de ocupar diversos cargos en la "Escuela Militar General Francisco Morazán", recibió cursos de especialización en el Fuerte Bennig, Georgia, Estados Unidos, donde se destacó por su inteligencia y acendrado amor a la carrera Militar, conquistándose varias medallas y condecoraciones que acreditan sus estudios realizados.

Vayan para el nuevo funcionario, nuestras sinceras congratulaciones.

TEATRO - HISPANO -

Domingo 21

A las 9. a. m.) Dos películas por un solo precio)

Viruta y Capulina y Sonia Furió en la divertida...

SE LOS CHUPO LA BRUJA

Pedro Infante, Irma Dorantes, Fredy Fernandez, y Chachita en **PEPE EL TORO**

Precios: 0.55 0.40 0.20

A la 1:30 y 7. p. m.

La Sonrisa de la Virgén

con **MARIA GRACIA**

Precios: 0.90 0.65 0.25

Señor Comerciante, Sr. Industrial!

Señor Agente Comisionista:

El tiempo es oro y Ud. NO DEBE PERDERLO!

TAXIS AEREOS

lo trasportará cuando Ud. lo desee a Nicaragua, Belice Guatemala, El Salvador y a cualquier lugar de la República en viajes EXPRESOS, ofreciéndole comodidad y SEGURIDAD ABSOLUTAS.

TARIFA para viajes de ida y vuelta en la República:

A Nueva Ocotepeque	L. 180.36
A Gracias	L. 123.00
A Dulce Nombre, Copán	L. 106.54
A Copán Ruinas	L. 147.44

Para mayores informes entenderse en esta ciudad con el Capitan de Aviación WENDEL W. LEVISTER Tel 10-30 en Campo SAHSA, de 8 a 12 a m. y de 2 a 6 p.m. Puede llamar también al Tel. 13-75, Revista EN MARCHA, media cuadra hacia abajo del Hotel España, donde le darán los informes que desee respecto a TAXIS AEROS.

Cada pasajero que vuela en TAXIS AEROS está asegurado en Veinte Mil Lempiras.

Taller de Reparación

ZALDIVAR

Esquina opuesta a las bodegas de la estación del Ferrocarril Nacional.

Pintura y enderezado de toda clase de automóviles, haciendo uso de los mejores materiales. Reparación y mecánica en general

Garantía en los trabajos, personal honrado y experto.

Quienes buscan los talleres ZALDIVAR, se convierten en sus mejores clientes. Precios módicos,

Para más informes dirijase al Teléfono 17-41 o entiéndase personalmente con su propietario:

TEODOSIO ZALDIVAR

San Pedro Sula, Hond. C. A

Pida
Coca-Cola
MARCA REG
Deliciosa y Refrescante
Cervecería Hondureña, S. A.
EMBOTELLADORES AUTORIZADOS

SEÑOR TRABAJADOR:

*Está Usted haciendo todo lo posible por evitar accidentes?
Unámonos todos en las luchas contra los accidentes de trabajo.*

RELACIONES PUBLICAS.

ESTANDARD FRUIT COMPANY